

Déjà 10 ans, le comité ANR17 organisait l'AG du siège

Assemblée générale du siège 3 et 4 juin 2014 à Ronce les Bains

Le siège ayant confié l'organisation de son assemblée générale à notre groupe, ANR17, les préparatifs ont dû commencer dès l'automne 2013. C'est d'abord un gros travail de communication auprès des élus locaux et régionaux qui a été effectué. Puis les mois précédents l'assemblée générale ont été marqués par la collaboration siège-ANR17 et AZUREVA. Ce travail en commun a permis d'accueillir les 600 participants dans les meilleures conditions possibles.

Les travaux de cette assemblée ont été très appréciés. En particulier ceux qui abordaient la défense des droits des retraités et la solidarité entre générations. A eux seuls, ils justifient l'existence de l'ANR.

L'organisation mise en place, la constante disponibilité des organisateurs ont facilité les relations entre les participants qui sont repartis très satisfaits de leur séjour. Le point d'orgue étant la sortie sur l'estuaire de la Gironde avec les représentants du siège.

Pour nous, membres organisateurs, ce fut une expérience enrichissante. Elle a permis de mieux nous connaître, de nous apprécier d'avantage, et, par conséquent de

former un groupe homogène, uni et soudé.

En fin de séjour, nous avons passé le flambeau au groupe des Pyrénées Ori-

tales qui devra organiser l'assemblée générale nationale en 2015. Elle aura un grand défi à relever !!!



L'équipe organisatrice accueille les convives